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９月１５日（木）は４月以来の授業参観でした。保護者様のご理解ご協力のもと実施することが

でき有難く思っております。暑い中、ご参観いただきありがとうございました。子供達の学習の様

子はいかがだったでしょうか。しっかり話を聞いたり、手を挙げて発表したりして、頑張れていた

でしょうか。私としては、２学期が始まって３週間が経ち、どのクラスの子供達も夏休みモードか

ら２学期モードへ切り替わり、落ち着いた学校生活、集中した学習への取り組みができているので

はないかと思っております。今後も、授業参観の機会等、子供達の頑張っている姿をご家庭にお伝

えしていければと思っております。 

 

 

 

 ９月７日（水）、登校班長会がありました。２学期も、登下校の安全が守れるよう、登校班の班

長さんに集まってもらい、各地区の担当の先生と一緒と、危険な所はないか、登校班で困っている

ことはないかなどを話し合いました。問題点等については、地区担当の先生に連絡し、解決を図る

ようにしています。また、１学期の一斉下校の際は、合言葉として「けがなし・事故なし・なかよ

くで登下校頑張ろう」という話をしましたが、２学期は、それにプラスワンとして「あいさつ」を

加えて頑張ろうと話しました。 

登校班の班長さん、副班長さんは毎朝たいへんだと思います。 

よく頑張って下級生を連れてきてくれていて感謝しています。 

もちろん、下級生も、そのことは分かっていて協力していると 

思います。登校班は、安全が第一ですが、お互いに思いやりの 

気持ちがないとうまくいかないと思います。登校班は、子供達 

にとっては、人との関わり方を学ぶ貴重な機会かもしれません。 

９月１４日（水）、２年１組で研究授業がありました。研究授 

               業は、先生達が子供達により分かりやすい授業を行うためにはど 

うしたらいいだろうかなど授業の質の向上を目的に、校内で授業 

を公開し、それをもとに協議し授業の改善を図る取り組みです。 

今年度は３回の研究授業を計画し、１４日はその１回目でし 

た。２年１組の子供達は算数の文章問題を一生懸命頑張って考え、 

解いていました。子供達に、よりよい授業を提供するため、先生 

達もこのような実践的な研修を行って頑張っています。 

※登校前の健康観察（検温等）。新型コロナ感染拡大防止対策へのご協力宜しくお願い致します。 

最長兄姉配布 


